

# Dorfverein: Dorfrundgang



## Dorfrundgang 2019 Vereinsleben in Rütihof

Vereine helfen die Identität des Dorfes zu bewahren. Wir schätzen uns darum sehr glücklich, dass in Rütihof eine Vielzahl von Vereinen existiert.

Unter dem Motto „Vereinsleben in Rütihof“ luden darum der Dorfverein und die Chronikgruppe Rütihof am Sonntag, 22. September zum diesjährigen Dorfrundgang ein. Auf dem Rundgang durften die interessierten Besucherinnen und Besucher fünf Vereine an ihren Standorten persönlich und näher kennen lernen.

Nach der Begrüssung durch den Dorfvereinspräsidenten Stefan Widmer auf dem Dorfspielplatz erfuhr man Interessantes zu Gründung, Idee und Vereinsgeschichte des Vereins Chind und Eltere. Susanne Widmer, ehemaliges Gründungsmitglied des Vereins sowie Theri Mrose und Fabienne Hübscher, aktuelle Vorstandsmitglieder, standen in einem Interview Red und Antwort.

Nach einer kurzen Wegstrecke bis zum Hause von Jungwacht - Blauring Rütihof an der Hofstrasse 6 berichteten Robi De Boer (Präses) mit Mia Enarson von der Scharleitung und dem 14er-Team der JUBLA Rütihof über ihren Verein. Mit einem lustigen Zahlenspiel präsentierten sie die JUBLA Rütihof im Verhältnis zu den schweizerischen und aargauischen Dachorganisationen. Bemerkenswert ist, dass die JUBLA Rütihof, mit über 160 Kindern, die zweitgrößte Schar im Aargau ist.

Beim nächsten Halt, auf dem Vorplatz der Kapelle durften wir den Kirchenchor Cäcilia näher kennen lernen. Der Kirchenchor ist vermutlich einer der ältesten Vereine im Dorf. Erst kürzlich feierte man das 100-jährige Bestehen. Unter der musikalischen Leitung von Pius Jeck durfte sich die Besucherschar in einem offenen Singen musikalisch beweisen und zum Mitmachen anregen lassen.

Unmittelbar gegenüber durften wir mit dem Remise Theater in die Kulturwelt von Rütihof eintauchen. Monika Peter, Ruth Rohr und Rinaldo Pajarola glänzten mit einem Ausschnitt aus ihrem ersten Theaterstück „Uf em eigene Mischtwachse“. In Fronarbeit wurde seinerzeit die Scheune im Bauernhaus der Familie Meier zu einem Theaterraum mit 100 Sitzplätze umgebaut. Inzwischen sind das selbst seither bereits sechs weitere Eigenproduktionen aufgeführt worden. Zudem unzählige Gastspiele von professionellen Theaterschaffenden. Das letzte Stück „Herz und Leber, Hund und Schwein“, feierte erst kürzlich erfolgreich Premiere.

Am fünften und letzten Standort angelangt, präsentierte sich der Badminton-Club Rütihof. Vier Aktive Mitglieder spielten auf dem roten Platz vor der Turnhalle ein Doppel. Paul Keller kommentierte das Spiel und weihte die Anwesenden in die Badminton-Spielregeln ein. Der Badmintonclub pflegt das Vereinsleben auch an verschiedenen, nicht sportlichen Anlässen, wie zum Beispiel am Grillabend vor den Sommerferien, beim Frühlings- und Herbstausflug sowie dem Chlauhock verbunden mit der Jahresversammlung.

Wie jedes Jahr wurde der Abschluss des Dorfrundgangs mit einem gemütlichen Apéro bei mildem Herbstwetter gefeiert. Der Dorfverein servierte auf dem Vorplatz der Arche feines Speckbrot mit Tomaten und einheimischem Wein. Die rund 75 interessierten Alt- und Neurütihöfler\*innen freuten sich über den gelungenen Anlass und hatten Gelegenheit, mit fast allen Rütihöfler Vereinen in Kontakt zu treten.

Die Chronikgruppe hat im Hinblick auf diesen Anlass in Zusammenarbeit mit den 15 aktiven Rütihöfler Vereinen und Gruppierungen ein aktualisiertes Vereinsheft herausgegeben. Auf unserer Homepage [www.ruech.ch](http://www.ruech.ch) ist dieses unter „Dokumente“ publiziert. Es kann auch heruntergeladen oder unter „Feedback“ bzw. per Mail bestellt werden.

Rütihof, 22. September 2019  
Chronikgruppe Rütihof / Ai + Zü

Das aktuelle Vereinsheft finden Sie auch auf der Homepage des Dorfvereins: [www.ruetihoeffler.ch](http://www.ruetihoeffler.ch) oder [www.5406.ch](http://www.5406.ch).

Wir möchten Ihnen in den nächsten Ausgaben des Rütihöflers die Vereine näherbringen. Wir starten in der Januar Ausgabe. Pro Ausgabe werden sich 2 – 4 Vereine in alphabetischer Reihenfolge vorstellen. Bereits jetzt finden Sie hier das Vereinsverzeichnis mit den Kontaktadressen. Bei Interesse zögern Sie nicht, sich bei der Kontaktperson zu melden. Viel Spass!

Vorstand Dorfverein